

Biografía Irene Arroyo Araya

Mujer costarricense residente en San Antonio del Tejar, Alajuela, donde se desempeña como profesional en estilismo canino, área en la que combina su amor por los animales con su talento y vocación de servicio. Además, continúa ampliando sus conocimientos al cursar estudios en Estética y Asistencia Veterinaria, fortaleciendo así su preparación integral en el campo del bienestar animal.

Irene participa activamente en grupos y proyectos comunitarios, colaborando de manera solidaria con iniciativas locales orientadas al mejoramiento del entorno y al bienestar social. Es reconocida por su espíritu colaborador, su actitud positiva y su compromiso con las causas que benefician a su comunidad.